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参院選は反日軍VS日本軍の 終戦！ 2010/06/23 08:04 

    「消費税がテーマ？」メディアの目くらましだ！ 
  

  争点は「日本解体の民主党」か 

  「日本を守る救国ネット」か、だ！  

  
   昨日行われた「救国ネット」の甲府街宣の様子を産経新聞が6月23日付け3面で大きく取り上げてくれました。掲載された写真

も若い宮川典子さんを中心に安倍晋三、石原慎太郎、平沼赳夫の保守の大御所がフォローしている良いカットだと思います。 
  
 記事で紹介された安倍氏と平沼氏の発言内容を読んで下さい。「ウソつきは民主党のはじまり」「日教組は日本を悪くした」。そ

うそう、私達は残念ながら少数派の野党なんですから、多数派の悪の帝国「反日軍」に対抗するためには「戦う姿勢」を強調しな

いといけません。まずは産経新聞の記事と画像をご覧下さい。 
  

 
産経新聞6月23日付け3面の記事の画像（クリックでネット記事へ） 

  
   【参院選２０１０ 断面】 

「甲斐の国」に保守勢力集結 政界再編も視野？ 

  
   議員連盟「創生日本」会長の安倍晋三元首相、たちあがれ日本の平沼赳夫代表、日本創新党の中田宏代表幹事ら「日本を救

うネットワーク」（救国ネット）のメンバーが２２日、甲府市で保守勢力の結集を訴えた。 
  
   参院選の争点が定まらぬ中、「日教組のドン」と呼ばれる民主党の輿石東参院議員会長の本拠地で気勢を上げ、革新勢力と

の対決を鮮明にさせる狙いがある。（今堀守通、森山昌秀） 
  
 安倍氏「ウソつきは民主党の始まりだ。日本で初めて国旗国歌法に反対した人が首相になった。こんな人が日本を守れます

か」 
 平沼氏「日教組は日本を悪くした。『教育に中立はありえない』などという男は絶対に叩き落とさねばダメだ！」 
 石原慎太郎東京都知事「日本は一体どうなる。下手するとタイタニック号になっちゃう。私は死んでも死にきれないよ…」 
  
 夏空が広がる２２日夕、ＪＲ甲府駅南口で安倍氏らは汗だくになりながら、伝統・文化が失われつつある現状を憂い、民主党が
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包含する革新色を批判した。(後略） 
  
  

 
  

 こんどの参議院選挙は中川昭一氏の弔い合戦です。 
私たちの動きをじ～と見つめていますよ、まだ近くで。 

  
 互角かやや不利の情勢を百も承知の輿石サイドも必死です。今後、民主党の人気議員、おバカなタレント議員を総動員でして

「輿石先生」（おえ～）を持ち上げるでしょう。自民党も小泉進次郎議員を中盤、終盤に投入して、上記のような安倍氏や平沼氏の

ような過激な発言をどんどんさせるべきです。ぜったに勝てる、勝たねば「日本が危ない」のです。 
  
 ところで、上記の記事の中で「参院選の争点が定まらぬ中」という文章があります。昨夜の夜7時のNHKニュースを見たら、日

本記者クラブ主催の9党の党首討論は、消費税と目標議席数のことだけ。これでは参議院選挙の争点は「消費税」に決まりそう

な報道ぶりです。 
  
 冗談ではありません。現在の民主党には消費税上げを言及する資格すらありません。昨年の総選挙で何と言って308議席を

得たのですか？。四年間は消費税は上げません、子ども手当、高校無償化、高速道路とガソリン税、農家の所得保障もと、究極

のバラマキを訴えたではないですか？。  
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「 たちあがれ日本」へのご声援、誠にありがとうございます。 
  
 菅新政権もこの鳩山路線を継承するといっているのですから、もうメチャクチャです。消費税をあげるなら、まずこのバラマキを

全面的に撤回すると方針変更を謝罪しながらテレビの前で堂々と訴えるのが先ではないですか？。その上で解散総選挙が筋で

すよ。こんなのは野党の主張を取り込んで本当の争点をぼかすために「目眩まし」に過ぎません。 
  
 本当の争点とは何か。既に閣僚から選挙前だというのに発言が相次いでいるではないですか。これは民団や解放同盟に約束

は守るから選挙をよろしくといっているのに等しいとんでも発言でしょう。 
・仙谷由人官房長官は１７日の記者会見で、選択的夫婦別姓制度を導入するための民法改正と、永住外国人への地方参政権

（選挙権）付与法案について「民主党としてはなるべく早く実現させたいという立場だ。菅内閣も基本的にはそういう考え方だ」と

述べ、早期成立を目指す考えを示した。 
・千葉景子法相は22日、民主党が昨年の衆院選マニフェスト（政権公約）で掲げた人権救済機関について、「人権委員会」の内

閣府設置を目指すことを確認したうえ、メディア規制などの規定を関連法案に盛りこまない方針を示した。 
  

 
たちあがれ、いまこそ行動の時、私たちと一緒に！ 

  
 そう、外国人地方参政権、人権侵害救済法案、選択的夫婦別姓の「日本解体三点セット」です。私達がなんのためにこれまでさ

まざまな反対抗議行動を続けてきたのか忘れてはなりません。選挙では出来もしない事を平気で訴えて議席をとり、政権の座に

着いたら日本国民には何も説明しない「日本解体三点セット」の法案をごり押ししようというのが民主党の正体です。「地獄への

道は善意で舗装されている」とはよくいったモノです。 
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 従って、今度の選挙は「日本解体を目指す民主党」対「日本を守る救国ネット」の対決です。すぎやまこういち氏の言うとおり、

「反日軍VS日本軍」の戦い、それも後がない 終決戦であることを忘れてはいけません。メディアのいうネコ騙しの消費税などと

いう偽りを争点などにしてはないのです。 
  
 皆さん、徹底的に「民主党は日本を解体しようとしている」ことを声高く叫んで下さい。民主党は決して「外国人参政権、人権救

済法案、夫婦別姓」の日本解体三点セットを撤回します、とは言いません。それが日本軍・救国ネットを応援する私たち「草の根」

の 大にして 高の使命でもあります。私たちもたちあがりましょう。   
  
  

  
sono3mino3 さんの製作、拡散希望だそうです。  

ＦＣ２ブログ版 反日勢力スライドショー 
http://sono3mino3.iza.ne.jp/blog/entry/1666373/ 

ヤフーブログ版 反日勢力スライドショー 
http://blogs.yahoo.co.jp/sonosono159/60921564.html  

  
  
  

   
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   
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タグ： 救国ネット  山梨街宣  平沼赳夫  安倍晋三  石原慎太郎  宮川典子  輿石東  小泉進次郎  日本軍VS反日軍  日本

解体  外国人参政権  人権救済法案  夫婦別姓  中川昭一   

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/23 08:36Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、毎日のアップありがとうございます。 

 
今日も私の言いたいことをずばりと言ってくれました。そうです。カンの言う消費税には絶

対に乗ってはいけません。何のためにこれまで集会やデモを行ってきたのか。 

 
石原都知事は札幌で「外国人に参政権を与えようとしている民主党に日本を任せるわけ

にはいかない」と言い切ってました。明日からの選挙戦ではテレビや選挙カーからこのフ

レーズを繰り返し言うことです。 
繰り返すことで国民もようやく「外国人参政権て何？」と気づいてくるでしょう。国民が気づ

き始めたら勝機は出てきます。 
あれやこれや言っても国民は分からなくなるばかりです。本質を繰り返す！ 
救国ネットの候補者は徹頭徹尾、この石原フレーズを繰り返すべきだ。 

 
消費税はやり直しが効く。日本解体法案は、やられたら全滅だ。  

 

2010/06/23 09:06Commented by 20480310 さん 

連投お許しください。 

 
「たちあがれ日本」と「日本創新党」に申し上げたい。東京と神奈川で統一候補を擁立して

欲しいのです。もう時間が無いのですが、それでもやって欲しい。 
救国ネットをベースに考えると、「たちあがれ」は東京で山田創新党党首の票を奪うよう

な、みっともない戦い方は止めるべきだ。 
お返しに「創新」は、神奈川で「たちあがれ」の松田学さんを応援し、千葉景子打倒に力を

集中すればよい。 

 
時間も無いし、はじかれる候補者には誠に申し訳ないと思いますが、民主党打倒という大

同のために小異を捨てる決断を真に望んでます。 
そうすることで、参院選後の統一会派もより強固になるのでは。 
（私は東京在住の「たちあがれ」支持者です。他意はありません）  

 

2010/06/23 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん おはようございます。  
 
>そうです。カンの言う消費税には絶対に乗ってはいけません。何のためにこれまで集会

やデモを行ってきたのか。 

 
本当ですよね。何のためにこれまで頑張ってきたのか、意味がなくなりますよ。 

 
>明日からの選挙戦ではテレビや選挙カーからこのフレーズを繰り返し言うことです。 
 
大賛成です。 

 
>消費税はやり直しが効く。日本解体法案は、やられたら全滅だ。 
 
おお～その通り！。  

 

2010/06/23 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん  
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>東京と神奈川で統一候補を擁立して欲しいのです。もう時間が無いのですが、それでも

やって欲しい。 

 
私もそう持っているのですが、結成が一ヶ月早かったら、と悔やまれます。既に候補を立

てた後でしたから。 

 
>そうすることで、参院選後の統一会派もより強固になるのでは。 
>（私は東京在住の「たちあがれ」支持者です。他意はありません） 
 
統一会派以上の合併にまでいくかも知れません。いま杉並区の有権者をチェックしたら約

44万人、投票率50％として22万、その70％が山田氏に投票するとして約15万、あと区

長を知っている保守系が何票入れるかでしょう。 

 
トップの蓮舫は100万と言われていますから、山田氏も厳しい戦いになるはずですよ。こ

こは是非選挙協力をして欲しいですね。 

2010/06/23 09:51

Commented by 20480310 さん 

３連投すみません。 

 
さきほど日本創新党のホームページ見ましたら、神奈川の候補予定者が消え

てました。昨日までは載っていたように思ってましたけど・・・。 
共闘の動きであれば良いですね。  

 

2010/06/23 09:53Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
反日民主党の無法大臣が、国民を弾圧する人権委員会設置に動き始めました。 
一方、国会ですっ転んだ「当たり屋」三宅議員は、自分を皮肉るＴシャツを売る会社に販

売中止を求める「言論圧殺」を敢行。 

 
民主党の異常性が分りますので、トラックバックさせていただきました。 

 

2010/06/23 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん  
 
>神奈川の候補予定者が消えてました。昨日までは載っていたように思ってましたけ

ど・・・。 
>共闘の動きであれば良いですね。 
 
だと良いですね(^^)。 

 

2010/06/23 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>「当たり屋」三宅議員は、自分を皮肉るＴシャツを売る会社に販売中止を求める「言論圧

殺」を敢行。 

 
へえ～大臣でもやらないことを(^^；。 
 
>民主党の異常性が分りますので、トラックバックさせていただきました。 
 
ありがとうございます(--)。  

 

2010/06/23 13:30Commented by usaginomimi さん 

いつも素晴らしいエントリーを読ませていただき、ありがとうございます。 
私は無党派なので、とても悩んでいます。いったい、どこに投票しようか？と。 
民主党が日本に制定しようとしている、国家解体法への反対を、一番声高く叫んでくれる

政党へ、私の一票を投じようと思っていますが・・。 

 
とうとう、現代版、「特高警察・思想取締機関」の設置と、「言論統制法・密告法」の制定

が、かかげられましたね。 
今朝の産経新聞を読んで、恐怖を感じました。 
マスコミは今回、特権階級として「ヤリ放題」の自由を与えられたので、テレビはダンマリで
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す。（これでネット社会が完全につぶせると、ほくそえんでいることでしょう） 

 
国民・視聴者に対し、マスコミの完全情報統制（情報隠蔽）がかかった今、 
私たちの国は、数年後ではなく、数カ月でなくなろうとしていることを、どうしたら一般の人

に、広く知ってもらえるでしょう。 
微力ですが、できることをしなければ・・と思います。  

2010/06/23 14:24

Commented by keroyon さん 

To 20480310さん  
To 花うさぎさん 
> 

>さきほど日本創新党のホームページ見ましたら、神奈川の候補予定者が消えてました。

昨日までは載っていたように思ってましたけど・・・。 
>共闘の動きであれば良いですね。 
 
産経には載っていないようですが、日経にはたちあがれと創新党の選挙協力の記事が載

っていましたし、昨日ＢＳフジプライムニュースでもたちあがれの園田さんと創新党の中田

さんの記者会見のニュースがありました。 

 
両党は東京以外で選挙協力することで合意したそうです。すなわち、たちあがれは創新

党の大阪、千葉の候補を、創新党はたちあがれの神奈川、青森、茨城の候補を推薦しま

す。で、選挙後は統一会派を組み、将来的には両党の合併も視野に入れているそうで

す。ちなみにこの協力は創新党からもちかけたとのことです。 

 
両党とも支持が伸び悩んでいるから考えを現実的なものに変えたのでしょう。 初からわ

かっていたことだと思うのですが。昨日の記者会見では中田が「両党とも考え方が（理念

のことかな）ほとんど同じなので」なんて、言って、結党の頃はライバル心メラメラだったの

に、随分弱気になったものです。  

 

2010/06/23 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>私は無党派なので、とても悩んでいます。いったい、どこに投票しようか？と。 
 
迷う必要はありません。全国比例はたちあがれ日本を、選挙区では反民主でお願いしま

す(^^)。 
 
>一番声高く叫んでくれる政党へ、私の一票を投じようと思っていますが・・。 
 
反民主が一番鮮明なのがたちあがれ日本ですよ。 

 
>私たちの国は、数年後ではなく、数カ月でなくなろうとしていることを、どうしたら一般の

人に、広く知ってもらえるでしょう。 

 
もっと多くの人がネットで政治の本当の姿を見て頂きたいですね。 

 
>微力ですが、できることをしなければ・・と思います。 
 
諦めたら敵の思うつぼです。頑張りましょう。  

 

2010/06/23 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>昨日ＢＳフジプライムニュースでもたちあがれの園田さんと創新党の中田さんの記者会

見のニュースがありました。 

 
情報、ありがとうございます。 

 
>ちなみにこの協力は創新党からもちかけたとのことです。 
 
なるほど。 
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>結党の頃はライバル心メラメラだったのに、随分弱気になったものです。 
 
日本創新党はネットユーザーの我々にはお馴染みでも一般のメディアではほとんど報道

されないので、知名度は決定的に不足してますね。第一、世論調査の項目に入っていな

いのが痛いです。 

2010/06/23 14:45

Commented by keroyon さん 

To 20480310さん  
>連投お許しください。 
> 

>「たちあがれ日本」と「日本創新党」に申し上げたい。東京と神奈川で統一候補を擁立し

て欲しいのです。もう時間が無いのですが、それでもやって欲しい。 
>救国ネットをベースに考えると、「たちあがれ」は東京で山田創新党党首の票を奪うよう

な、みっともない戦い方は止めるべきだ。 

 
私はたちあがれの東京の候補者、小倉さんに好感を持っています。可能性を感じるから

です。彼女はたちあがれの公募に応募して自分の力で立候補の公認をかち得ることがで

たのです。ですので、小倉さんの決意や夢を奪うような「山田党首の票を奪うようなみっと

もない戦い方は止めるべきだ」とは、いくらなんでもちょっと言いすぎだと思います。 

 
それに小倉さんの方が山田さんより早く立候補を表明したのです。順番から言っても、小

倉さんには十分選挙戦を戦う権利があります。20480310さんのお気持ちはわかります

し、東京に住む多くの保守系有権者も同様の危惧を感じていらっしゃることも十分察せら

れます。けれども、個人が立候補する自由と権利について第三者がとやかく言うものでは

ないですし、逆に個人の立候補の意思が尊重されない政党なら私は失望することになる

と思います。  

 

2010/06/23 15:02Commented by sono3mino3 さん 

花うさぎさん、もう一つの争点として外国人参政権をあげたいです。 
民主党はマニフェストで隠している。許せません。 

 
反日勢力スライドショーを作成しました。 
拡散にご協力願えないでしょうか？ 

 
ＦＣ２ブログ版 反日勢力スライドショー 

http://sono3mino3.iza.ne.jp/blog/entry/1666373/ 
 
ヤフーブログ版 反日勢力スライドショー 

http://blogs.yahoo.co.jp/sonosono159/60921564.html  

 

2010/06/23 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To sono3mino3さん こんにちは。 
 
>反日勢力スライドショーを作成しました。 
>拡散にご協力願えないでしょうか？ 
 
拝見しました。良くできてますね。早速このエントリーに貼り付けました。 

 

2010/06/23 16:05Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
６月２１日に西川京子さんが安倍・麻生両元首相を招き北九州で行われた講演会には約

千名近くがいらしたようです。（参加した知人の目算） 
「自民党が元気がないなど全く感じられず、この国を守るのはやはりこの人たちだと思え

た。」と言ってます。 

 
今日自民党から政策パンフが届きました。 
打倒反日民主の思いで、投函作業を行います。 
   

 

2010/06/23 16:49Commented by 20480310 さん 

To keroyonさん  
>私はたちあがれの東京の候補者、小倉さんに好感を持っています。可能性を感じるか 
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らです。彼女はたちあがれの公募に応募して自分の力で立候補の公認をかち得ることが

でたのです。ですので、小倉さんの決意や夢を奪うような「山田党首の票を奪うようなみっ

ともない戦い方は止めるべきだ」とは、いくらなんでもちょっと言いすぎだと思います。 

 
きついトーンになり過ぎた点はお詫びいたします。私も小倉さんには好感を持っていま

す。 ６月９日の集会や上野・渋谷での小倉さんの挨拶を聞きますと、日本に非常に愛着

を持っている方だと思いました。ご病気も公開されてまして私も応援しようと実は考えてい

ました。 

 
>それに小倉さんの方が山田さんより早く立候補を表明したのです。順番から言っても、

小倉さんには十分選挙戦を戦う権利があります。 

 
仰る通りです。順番は①小倉さん立候補②山田さん立候補③救国ネット結成、です。 で

すから小倉さんに酷なことは分かった上での「たちあがれ」に対する注文です。山田さん

は協力相手の党首です。選挙協力する相手方の党首と票を争って、本当の協力が出来

るでしょうか。日本解体を阻止しようとしている選挙民も選択に困惑するでしょう。 

 
言葉がきつかった点は再度お詫び申し上げます。 

 

2010/06/23 17:19

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>北九州で行われた講演会には約千名近くがいらしたようです。（参加した知

人の目算） 

 
それは凄い！。嬉しい情報ですね。保守の総理経験者二人が来るというので盛り上がっ

たのでしょう(^^)。 
 
>「自民党が元気がないなど全く感じられず、この国を守るのはやはりこの人たちだと思

えた。」と言ってます。 

 
何回かの動きを経て 終的には自民党に集結しますよ、必ず。 

 
>打倒反日民主の思いで、投函作業を行います。 
 
頼もしいです、よろしくお願いします(--)。  

 

2010/06/23 18:00Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
今日のエントリー通り 民主は国民を騙すことにかけては、どこよりも1枚上です。 
 
今度のカナダサミットで 消費税アップを表明し、国際公約にしてしまうと、青山氏が言っ

ていました。 

 
衆議院で、民主に投票した人に十分考えてほしいです。 
消費税は4年間アップしない、ただ、バラマキ公約だけで、308議席も与えてしまったので

すよ。 

 
外国人参戦権 夫婦別姓 衆議院で、公約していましたか、この参議院選挙でも、公約に

入っていませんが、もうやる気満々ですよ。 

 
中国の黄砂対策に１兆７５００億円ものＯＤＡを民主党政権がやるそうですが、馬鹿げて

いまえんか。 
日本を抜いて GDP世界2位の国に、なぜ、ODAをする必要がるのでしょうか。 
 
民主支持者て、ほんと日本人ですか？？？ 

 
と、怒ってみても、民主支持者が、産経のブログみないか？？？。 

 
たちあがれ日本と日本創新党の 選挙協力悩ましい問題です。 
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支持率19％のままだったら、両方通る可能性ありましたのに、 
菅ニング内閣にまた、ダマされる国民が悪い。責任とってくださいよ。  

2010/06/23 18:12Commented by しばりょう さん 

追伸 
私も微力ながら、自民の 「いちばん」の パンフ 今日から 配布します。   

2010/06/23 18:21Commented by keroyon さん 

To 20480310さん  
 
>言葉がきつかった点は再度お詫び申し上げます。 
 
いえ、なにもお詫びなど、そんな風におっしゃらないでください。こちらこそ、つい正面切っ

てコメントしてしまい、かえって気を使わせてしまったようで申し訳ありませんでした。すぐ

反応してしまうタチなので(*_*) 
 
さきほども書きましたが東京の保守系有権者はみな20480310さんと同じようなジレンマ

を抱えていると思います。自民党支持者にしてみたら、保守系の票が山田さんや小倉さ

んに流れるのがイタイ、内心は「余計なことしてくれるな」って思っているでしょう。片や、真

性保守の方々は、山田さんに是非当選してもらいたいと思っている一方で、でも健気な小

倉さんも悪くないし、と考えるのではないかと思います。ただたちあがれも創新党も難しい

戦いになる、こうなることはわかったうえで独自の候補者を擁立したのだと思います。そこ

には私達がわからない微妙な党としてのプライドがあったのかもしれません。たちあがれ

の場合は石原都知事が応援団長で、そのお膝元の東京で候補者を出さないのはちょっと

変ですし、山田さんも前杉並区長、とお互い譲れないものがあったのでしょう。 

 
ちなみに私は渋谷を拠点としているので、買い物の途中でよくハチ公前でいろいろな街宣

を見聞きする機会が多いのですが、 近頻繁に創新党の街宣やっています。この前は山

田党首、今日は中田氏と前山形県知事の（名前ど忘れしました）方が街宣やっていました

が、山田さんの時も今日も立ち止まって耳を傾ける人はほとんどいません。特に今日は

天気も悪かったせいか、私を含め聞いていた人はたった一ケタです。同じ渋谷でのたちあ

がれの街宣の熱気とは雲泥の差です。この感じだと山田氏の当選、ちょっと相当厳しいと

感じました。  

 

2010/06/23 18:25Commented by しばりょう さん 

3連投お赦しください。 
菅ニング内閣の支持率アップは、白い制服を着た蓮舫大臣の影響が大きいように思いま

す。 

 
しかし、民主支持者には、倫理観はないのか。 

 
公設秘書が痴漢という反社会的行為をした蓮舫をゆるすのか。 
税金で、キャミソールを買っていた 変態荒井大臣を許すのか。 
拉致犯人を逃がした 菅をゆるすのか。 

 
小沢、鳩山の政治とカネの問題もう忘れたのか。 

 
普天間問題ももうどうでもいいのか。口蹄疫問題で、民主は、宮崎県民を裏切ったこれ

も、許すのか。 

 
消費税アップ、党内で議論もなく、参議院の公約にもない、こんな横暴も許すのか。 

 
ああ亡国の民よ 目覚めよ。もう、失敗はゆるされないのですよ。  

 

2010/06/23 19:30Commented by parkmount さん 

＞今度のカナダサミットで 消費税アップを表明し、国際公約にしてしまうと、青山氏が言

っていました。 

 
鳩山が衆院選で「消費税は上げない」とマニフェストで決めたはず。  解散選挙なしでは

あり得ない暴走ですね。  

 

2010/06/23 20:40Commented by コードネームは6-4-3 さん 

甲府でやりましたか！嬉しいですね。 
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私も応援に行った場所であり、実は候補者とTwitterしていたりと 
本当に当選して欲しい方の一人ですね。 
しかし、力強いメンバーですね。 

 
ところで、マスゴミ共は今回の選挙の論点を「消費税」と「財政再建」に 
すり替えをしていますが、絶対そんな事はありません。 
仰るとおり、「外国人参政権」「夫婦（家族・親子）別姓」が 
争点であると共に「中川氏の弔い合戦」ですね（号泣） 

 

2010/06/23 21:04

Commented by しばりょう さん 

民主党など、常識が通用すると思ったらえらい目にあいます。 
衆議院選のマニフェスト 公約破っても、何もお咎めなし 国民も 
批判しないんですもの。 

 
もう、この政権に、この国民ありです。 

 
中国自治区になっても、もう、知らん。  

 

2010/06/24 02:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>今度のカナダサミットで 消費税アップを表明し、国際公約にしてしまうと、青山氏が言

っていました。 

 
日本国内の税制問題を国際公約ですか？何ですかね(^^；。 
 
＞中国の黄砂対策に１兆７５００億円ものＯＤＡを民主党政権がやるそうですが、馬鹿げ

ていまえんか。 

 
これ、事実関係を私は把握していないのですが、正気の沙汰ではないですね。利権がら

みの臭いがします。 

 
>菅ニング内閣にまた、ダマされる国民が悪い。責任とってくださいよ。 
 
支持した国民だけが騙されるならともかく、民主党の正体を知っている国民まで巻き添え

はご免ですね。  

 

2010/06/24 02:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>私も微力ながら、自民の 「いちばん」の パンフ 今日から 配布します。 
 
よろしくお願いします。 

 

2010/06/24 02:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>菅ニング内閣の支持率アップは、白い制服を着た蓮舫大臣の影響が大きいように思い

ます。 

 
私はネガティブなイメージが強いのですけどね？ 

 
>普天間問題ももうどうでもいいのか。口蹄疫問題で、民主は、宮崎県民を裏切ったこれ

も、許すのか。 

 
これは追求していかねば。 

 
>ああ亡国の民よ 目覚めよ。もう、失敗はゆるされないのですよ。 
 
カルタゴはなぜ滅んだのか?!  
http://youmenipip.exblog.jp/5963076/ 
 
多くの人にこれを読んで欲しいですね。  
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2010/06/24 02:41Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 
 
>鳩山が衆院選で「消費税は上げない」とマニフェストで決めたはず。  解散選挙なしで

はあり得ない暴走ですね。 

 
総理が替われば何でもOKという雰囲気ですね？ 

 

2010/06/24 02:44Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんばんは。  
 
>仰るとおり、「外国人参政権」「夫婦（家族・親子）別姓」が 
>争点であると共に「中川氏の弔い合戦」ですね（号泣） 
 
今更ながら、ですが、彼の逝去は日本の大きな損失でしたね。 

 
集会で「海ゆかば」を歌いながら彼の遺影が映し出されると涙が止まりません、いまで

も。  

 

2010/06/24 02:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>もう、この政権に、この国民ありです。 
>中国自治区になっても、もう、知らん。 
 
まあまあ。我々が諦めたらそれこそ「終わり」になっちゃいますよ。  
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